

24 DECEMBRE 1975 .-

75 10 27 35

PLOUBAZLANEC .-(22)

Heure : MINUIT.

oooooooooooo

TEMOINS : Mme Jean LE GUYADER, agricultrice et sa fille.

LIEU : lieu dit " LE GUILERS ".

LES FAITS : Alors que pour la 4ème fois consécutive en 10 mn, la maison était plongée dans l'obscurité (le disjoncteur ne cessait pas de s'actionner sans qu'apparemment l'installation puisse être mise en cause), Mme LE GUYADER a vu descendant du ciel une boule de couleur rouge dont elle a estimé le diamètre à environ 20 cm. Cette boule n'était pas éblouissante et descendait verticalement à une vitesse relativement faible.

La boule a disparu de son champ de vision à une distance qu'elle ne peut préciser à la manière du soleil qui se couche. Au même moment, à KERITY - PIMPOL, M. Louis LE GALL, marbrier, a vu lui aussi le phénomène qu'il a assimilé " à une grosse fusée rouge " en direction de BREHAT. Il a alerté les sapeurs pompiers.

TRACES : A 100 m environ de son domicile, dans la direction qui peut correspondre à celle que donne M. LE GALL, Mme LE GUYADER a découvert dans une de ses prairies, un cercle d'herbe entièrement calciné d'environ 20 cm de diamètre. Sur les lieux impossible de relever la moindre trace d'impact violent. Ce qui surprend le témoin c'est qu'il pleuvait ce jour là et que personne n'avait aperçu auparavant ce cercle calciné, malgré de fréquents passages à proximité.

" LE TELEGRAMME " du 6 JANVIER 1976. Envoi de M. BROCHARD.